絵画サークル活動案内

<7月の課題と予定>

·7月8日(土) 10時~D棟集会所

「納涼祭用の灯籠およびポールの確認作業」

·7月19日(水) 18時~D棟集会所

「灯籠作成の手配、納涼祭の準備作業

-前月の活動から-

第3回絵画展特集号 6/24(±)~25(日)

今年で3回目を迎えた絵画展は、五番街をはじめ、近隣の大勢の皆様方のご来場により、大好評のうちに終了致しました。梅雨の合間の初日は大勢の参加者が入場され、にぎやかに鑑賞されていました。翌日は雨模様でいまひとつの出足も、雨が上がった後は入場者数も順調に。作品説明のやり取りに、楽しく会話もはずみ、「毎年、少しずつ上手になってるね」との嬉しい一言をいただき、絵画を続けてきてよかったと改めて感じました。皆様からの温かなご意見は今後の制作への励みにもなります。感謝致します。

「絵を描く楽しさ」を皆さまにお届けしたいという私達の想いが、少しでも 感じていただけたのではないかと、実感出来た今回の絵画展でした。

ご来場の方々にお礼を申し上げると同時に、今後とも絵画制作に精進して 参りますので、よろしくお願い申し上げます。有難うございました。

(尚、今回も会員1人3点の出展に加え、OBの先輩方々3名の作品も出展いただき、合わせて52点の作品を展示しました。)

成功裡に終わった第3回絵画展報告

6月23日 10時~D棟集会所 事前準備。作品搬入と会場設営・展示作業



ハンガーフックに作品を吊り下げ、バランスを取りながらの展示作業は、手間がかかりなかなか大変です。それでも、3回目の今回は作業にも慣れ、昨年よりは早めに作業が終了。時計台下に出す看板や入口の看板も、準備万端O, K。最後に来客用の休憩席を設け完了しました。





無事に会場の設営作業は終了!

6月24日~25日 10時~ D棟集会所

絵画展の紹介













6/24 J-COM 東葛葛飾 取材風景









絵画展当日は梅雨の晴れ間で、10時からの会場早々からお客様が続き、同時刻からは J-COMクルー(カメラマン佐藤さん)の取材があった。佐藤カメラマンは、長谷川会 長や三好講師から状況説明を聞いたのち、展示作品をかなり丁寧に撮影され、会員とも親 しく会話しながら取材。終了後には記念にと、放送予定の「デイリーニュース」の看板を 持って、会員全体の写真を写していただいた。

↓ J-COMからの提案で 会員の記念撮影。



上記の取材は、J-COMデイリーニュースとして、下記のチャンネル、時間帯で放送されました。6月27日(火)11チャンネル。

17:40 放送

20:30、23:30 再放送 * J - C O M 佐藤様、ご協 力、有難うございました。

絵画展作品紹介(紙面の都合で作品が縮小されています)











































合評会の様子

絵画展打上げ、反省会

第3回絵画展も無事に終了。この日のために、継続して作品作りに集中してきた会員たちは 大成功に終わり、喜びもひとしお。来場者の皆さんからの確かな手ごたえに、ほんの少し自信を 得て、また来年へと、気持ちも新たに制作意欲がひそかにみなぎり始めています。

来年、第4回へ向けて、さあ、頑張りましょう! お疲れ様でした。











絵画展成功を祝して、カンパ~~イ! 来年に向け、頑張りましょう! お疲れ様でした。